

COMERCIO.

Bolsa Comercial de Valparaíso. 13 de abril de 1886. TRANSACCIONES. 100 acciones Compañía Arturo Prat a \$ 38 3/4...

Alfredo Lyon, Corredor de Comercio y Marillero de Efectos Públicos.

REVISTA DEL MERCADO.

13 de abril de 1886.

Cambio.—Poco de nuevo tenemos que anunciar desde nuestra última revista. En la mañana de ayer se notaba poca disposición para el...

En cuanto a las opiniones sobre la especulación, escritas por cierto colega y de las cuales se publica, que han sido reproducidas en algunos diarios...

Acciones y bonos.—Ayer se hicieron algunas transacciones de importancia en Prat y Blanca Torre, con tendencia para subir más en ambos...

Urbanos de Santiago.—Han bajado algo. Hubo ventas a 125 1/2; quedando compradores a 125 1/2.

Diques.—Han mejorado un poco. Se vendieron a la par, quedando compradores a este tipo y vendedores a 100 1/4.

Maderas y Buques.—Compradores a \$ 75; vendedores a \$ 76. Maderas.—Compradores a 138 1/2; vendedores a 140 1/2.

Blanca Torre.—En alza se vendieron hasta a \$ 31 1/2; quedando buscadas a este precio, con vendedores a \$ 32.

Compañía Azogue de Punitaqui.—Compradores a \$ 10. Por datos de origen particular hemos sabido que el señor Nicolás Estay, en Punitaqui...

Todos Santos.—Compradores a \$ 79; vendedores a \$ 79 1/2, con ventas a este tipo, con vendedores a \$ 79.

Compañía Azogue de Punitaqui.—Compradores a \$ 10. Por datos de origen particular hemos sabido que el señor Nicolás Estay, en Punitaqui...

Prat.—Continúan subiendo. Se hicieron ventas hasta a \$ 38; quedando compradores a \$ 38 1/2 y vendedores a \$ 39.

Demás acciones y bonos a los tipos que cotizamos más abajo en nuestro primer corriente.

PRECIO CORRIENTE

DE ACCIONES Y BONOS. Valparaíso, 13 de abril de 1886

Table with columns: Compañía, Precio, Ult. venta. Includes Banco Nacional de Chile, Banco de Valparaíso, Agrícola, etc.

FERROCARRILES

Ferrocarril de Coquimbo 58 1/2 60 55. Carrizal 55 70 70. Copiapó 50 70 70.

VAPORES, BUQUES, ETC.

Comp. S. A. de Vapores 150 151 150. Nacional de Remol. 136 139 138.

COMPANIAS DE GAS.

Comp. de Gas de Santiago 206 161 160. de Valparaíso 166 210 206.

COMPANIAS DE MINAS.

Gran Comp. Arturo Prat 38 1/2 39 39. Occidentales de Chacabuco 28 30 28.

COMPANIAS DE SEGUROS.

Compañía La Chilena 308 310 310. La América 290 295 290.

VARIAS.

Comp. Maderas y Carbon 135 136 135. Asocedores Mecán. 18 20 19 1/2.

BONOS Y BILLETES.

Duda interior 3 1/2 4 1/2 4 1/2. de id. 1882 6 1/2 6 1/2 6 1/2.

COMPANIAS DE SEGUROS.

Compañía La Chilena 308 310 310. La América 290 295 290.

VARIAS.

Comp. Maderas y Carbon 135 136 135. Asocedores Mecán. 18 20 19 1/2.

BONOS Y BILLETES.

Duda interior 3 1/2 4 1/2 4 1/2. de id. 1882 6 1/2 6 1/2 6 1/2.

COMPANIAS DE SEGUROS.

Compañía La Chilena 308 310 310. La América 290 295 290.

VARIAS.

Comp. Maderas y Carbon 135 136 135. Asocedores Mecán. 18 20 19 1/2.

BONOS Y BILLETES.

Duda interior 3 1/2 4 1/2 4 1/2. de id. 1882 6 1/2 6 1/2 6 1/2.

COMPANIAS DE SEGUROS.

Compañía La Chilena 308 310 310. La América 290 295 290.

VARIAS.

Comp. Maderas y Carbon 135 136 135. Asocedores Mecán. 18 20 19 1/2.

Table with columns: Líquidos, Precio, Ult. venta. Includes Libras esterlinas, Id. españolas, Id. alemanas, etc.

EXTERIOR.

ESPAÑA.

Una comedia de Novo y Colson.

La enfermedad de la infanta Eulalia.

Piebre electoral.

Madrid, febrero 25 de 1886.

El estreno efectuado anoche en el teatro de la Princesa de una comedia en tres actos en prosa, escrita por don Pedro Novo y Colson...

El autor quiere hacer el poema del hombre rico que, tras larga lucha a brazo partido con los obstáculos sociales, vence y consigue un puesto preferente en la sociedad...

En la comedia del señor Novo y Colson el que llega a ser rey de la banca viene de tan bajo que su cura fué la de los espíritus; que no tiene apellido. El nombre que la geografía concede al terreno en que descubrió ciertos criaderos de oro es el que le sirve de nombre familiar...

Félix Signey, el acudadoado Fígar, se convierte en el paladín de una mujer joven seducida y que por haber muerto su amante no ha podido legitimar el hijo que en ella fué engendrado.

La aristocrática familia de la joven seducida se opone a todo lo que sea entregar el niño a la madre, y es por eso un escándalo que el arrebato su buena fama.

Félix Signey triunfa, busca aquel niño abandonado y lo coloca en los brazos de la madre martirizada. Al contemplar aquel espectáculo hermoso de una mujer que enloquece de alegría viendo que lo devuelve su hijo, un hito en consolador cae sobre el corazón de Signey.

¡Talvez su madre tuvo los mismos deseos que aquella mujer y no encontró manera de acercarse a su hijo!

Indudablemente la comedia tiene muchos defectos, hijos tal vez de la precipitación; porque es de advertir que Novo y Colson ha escrito Un Archimillonario en 15 días.

Otra obra tenía presentada y admitida en el teatro de la Princesa: titulábase Corazón de hombre; pero el director de aquel teatro y primer actor de su compañía, el señor Mario cuando empezaron los ensayos, advirtió en el Corazón de hombre al mismo tiempo que muchos hechos literarios, una absoluta falta de condiciones para obtener el éxito en la escena.

Retiró la obra el señor Novo y Colson y prometió escribir otra en el brevísimo plazo de dos semanas. Así lo ha hecho, y no es extraño que esta precipitación haya engendrado errores en la contadura y artificio de la trama; errores que ciertamente se penitenciará a todas las obras rápidamente concebidas y escritas.

El mismo Lope de Vega, ese asombro de las edades por la fecundidad y la facilidad, y de quien dice el biógrafo poeta que más de cien de sus obras pasaron en 24 horas desde las musas al teatro, no ha podido librarse de estos descuidos e inconexiones en que se incurra a cambio de la gracia soltura y del injenio chispeante que palpita en todo lo que es parto de una inspiración rapidísima.

El matrimonio de la infanta doña Eulalia que debía celebrarse el día 27 se ha suspendido por unos días, por efecto de haber caído enferma aquella dama con una afección laríngea que durante cierto período ha inspirado grave cuidado a los médicos.

Para asistir a esta boda han llegado a Madrid el duque de Chartres y la condesa de París.

La familia de los monarcas españoles tiene que convidar a salud al último y más miserable braco. Parece que todas las naturalezas de sus individuos están minadas por alguna causa oculta que las destruye sin dejarlas florecer completamente, y esta misma razón, fundada en tantos tristes ejemplos, ha hecho que cause zozobros la enfermedad de la infanta Eulalia, en la que no falta quien vea los primeros síntomas del padecimiento que a la rama occidental de los Borbones conduce tempranamente al sepulcro.

Los preparativos electorales continúan rápidamente. Segun un periódico el número de candidatos que aspiran a la diputación es de 4.000; y como el conjunto de los distritos que forman la representación nacional es de 420 pedescentes y disgustados.

La fiebre electoral reina, y en todas partes corre como un río de fuego inundando los valles y aldeas.

¿Quién es el ser desasosinado, el ciudadano estoico que no toma alguna parte grande o pequeña en esta lucha?

Desde el que recorre a caballo montes y bañales para comprometer a los aldeanos en un por de su causa, hasta el que solo dedica un cuarto de hora de conversación en el café al asunto, todos los españoles piensan, hablan, oran, cenan y sueñan elecciones, distritos, urnas, sinceridad electoral y otras varias palabras, todas referentes y atañeradas al ejercicio del derecho más grave y trascendental de los pueblos.

Sabido es que el gobierno empezó prometiendo que las elecciones se harían con tal sinceridad, con tan absoluto abandono de los medios que siempre han empleado los ministros de la gobernanación para obtener mayoría, como nunca se hubiera visto.

Sin embargo, la realidad de las cosas se ha impuesto. Abandonado el cuerpo electoral a sus propios impulsos, no votaría en la mayor parte de los distritos, porque ya se sabe que la inspiración poca fué el resultado del ejercicio de su derecho.

tanto a los otros, que unido el número de ellos a los que habían en la sinceridad y en las propias fuerzas, ha venido a resultar esta Babel electoral que dará a las presentes elecciones un carácter de animación que no han tenido hace mucho tiempo en España.

Los periódicos de oposición, aquellos que la hacen sanfanta y personal, jénero que, dicho sea entre paréntesis, cada día obtiene menos éxito en España, han publicado listas de los candidatos posibles y han encontrado en ellas los nombres, ex-muchos años y personas de alta graduación, y de ello han tomado motivo para censurar el nepotismo de los tales caballeros.

No parece injusto en demasía este ataque. No hai ningún país que vaya delante de España en este desprendimiento con los políticos se ocupan de los negocios públicos.

Mientras en Francia se ha repetido muchas veces el escándalo de los pots-de-rien que tanto crédito quitaron a algunos de los hombres del entourage de Gambetta, y en los Estados Unidos y en Inglaterra con frecuencia se ve que los funcionarios de alta categoría incurrían en las penas de los defraudados, aquí los ministros se van a sus casas, después de haber pasado unos cuantos meses en el ministerio, sin una peseta.

Otro ejemplo más reciente y más ilustre es el de Castelar. Ha sido ejercido de España durante mucho tiempo, ha ejercido los más altos cargos que puede ambicionar un hombre, y al abandonar las ha vuelto a su gabinete de fitorato y ha tenido que solicitar de un jefe de la prensa americana los trabajos de colaboración de que ha vivido y vive, ganándose al día su existencia como un principiante de la literatura.

No negaremos que existen algunos hombres, logeros indignos, que hacen de la política mercenaria; pero son tan pocos que solo como excepciones pueden considerarse.

¡Ojalá que en todas las otras manifestaciones de la vida social de España tuviesen la misma moralidad que en las de la vida política!

J. ORTEGA MULLA.

LA REVOLUCION ORIENTAL.

Montevideo, marzo 31.—El ministro de gobierno dirijió hoy al jefe de policía la siguiente nota:

«Ministerio de gobierno. — Montevideo, marzo 31 de 1886. Notando el gobierno que a pesar de las prevenciones repetidas que a su nombre ha hecho V. S. a la prensa referente a noticias sobre la invasión vandálica y pirática que se ha producido, una parte de esa prensa sigue conteniendo dichas noticias, y de carácter político, y de sensación, propias o trasmitidas de la prensa parcial extranjera, pero que unas y otras alteran la verdad de los hechos, perjudicando por consiguiente el crédito del país, ordeno a V. S. por resolución de S. E. el presidente de la república, que dando V. S. forma escrita a las prohibiciones anteriores, las notifique en el día a las bojas de publicidad, bajo apercibimiento de que la trasgresion de ellas dará mérito, en uso de las medidas a que está facultado el gobierno, al cese de ellas, clausurándose los establecimientos tipográficos en que aparecieren.—Dios guarde a V. S. muchos años.—Ruperto Fernandez.

En consecuencia, esta orden el jefe de policía la pasó a los directores de los diarios de la capital con la notificación de las siguientes resoluciones:

1.ª Desde la presente fecha queda absolutamente prohibida a la prensa de la capital la publicación o transcripción de noticias políticas y relativas a la guerra, a no ser aquellas de carácter exclusivamente oficial.

2.ª Los contraventores de esta disposición en cualquier forma que se distingan, sufrirán en el día la clausura de sus establecimientos tipográficos, entendiéndose que los diarios que por ellos se editen no podrán serlo por ningún otro establecimiento.

3.ª El acto de clausura del establecimiento que contravenga esta disposición, será practicado por esta jefatura en presencia de las autoridades respectivas.—Anjel Brian.

Continúan los diarios oficiales atacando a ese gobierno por complicidad en la invasión. El Partido Colorado, al ocuparse de las últimas medidas ahí adoptadas, dice que eso es una nueva farsa infame y aconseja a Roca cuando algunos billetes del Banco Nacional a las autoridades de Entre Ríos para premiar su cobarde complicidad.

Signe interrumpida la línea telegráfica entre Paysandú y Salto. Llegó hoy de Paysandú el teniente coronel Gomersoro, jefe de la cañonera Jeneral Suarez.

Ha sido constituido en prisión en el cuartel del 5.º. No son de mayor consideración las averías causadas al Júpiter, que llegó hoy a este puerto.

La línea del telegrafo oriental sigue interrumpida en varios puntos del Este. Concordia, marzo 31.—Llegaron los vapores Apolo y Saturno, siguiendo al Salto donde quedan detenidos por orden del gobierno oriental. El primero vino protegido por la cañonera francesa Etolle, que también siguió al Salto.

La cañonera Fortunada disparó sobre el vapor Ledo un tiro de metralla cuando no quedaban a bordo sino tripulantes y pasajeros, lo que no ignoraba el comandante de dicho buque por habersele avisado el día de la cañonera Jeneral Santos.

El Ledo viene como veinte balazos, algunos en la línea de flotación que le impiden navegar y está fundado en Paysandú. El puerto del Salto está cerrado permitiendo entrar personas y buques, pero no salir.

Anoche llegaron unos noventa fusiles, trescientas carabinas y ciento treinta y cinco balazos de munición, vestuarios y monturas tomadas en Uruguay a los revolucionarios por el día de línea. Dichos efectos se embarcaron hoy en el Rosetti.

El ferrocarril y las empresas de los vapores tomadas por los revolucionarios han levantado protestas ante las autoridades marítimas y consulados.

Concordia, marzo 31.—Por telegrama de Yaguarón sábase positivamente que invadieron el departamento de Cerro Largo los jefes de Galeano, Saura y Carrera con setecientos hombres y que los jefes Arroyo y Simons invadieron Tacuarembó.

La posicion del ejército revolucionario.

Concordia, marzo 31.—El ejército de los jenerales Castro y Arrolado marchó de Guaviyu para el interior del país.

El Saturno y tres cañoneras orientales conduxeron tropas santistas de Paysandú a Guaviyu, encontrándose con que los revolucionarios habían desparecido.

Dícese que éstos se han internado en veinte leguas en territorio uruguayo, sin tropiezo.

La batalla del Queguay.

Uruguay, abril 1.º.—De El Repúblicano de ésta, transcribo la siguiente última hora. «Esta mañana a las 8 se encontró el ejército del jeneral Máximo Tajes con las fuerzas revolucionarias al mando de los jenerales Arredondo y Castro; hubo un reñido combate que duró dos horas y media, siendo completamente derrotado el ejército revolucionario.

Segun las versiones oficiales santistas, ha habido muchas bajas en el ejército revolucionario, y las fuerzas del gobierno tienen en su poder más de 500 prisioneros.

El jeneral Arredondo dicees huyendo con dirección al Brasil y siendo tenazmente perseguido. El combate ha tenido lugar sobre la costa de Queguay, distante seis o siete leguas de Paysandú.

Hoy a las 4 P. M. han salido muchos carruajes en busca de los heridos. 4.12 P. M.—Acaban de salir cinco médicos de Paysandú a curar los heridos.»

Por otra parte, recibí los siguientes datos: «A las 6 P. M. están llegando a Paysandú los heridos. La comisión argentina de socorros a los heridos orientales de ésta ha recibido urjentemente pedido de bilas y vendas. En este momento una comisión de damas y caballeros recorren las calles de ésta en busca de bilas y vendas para remitirlas a la brevedad posible.

El Apolo salió a las 2 de Paysandú con rumbo a esa, no tocando en este punto. Los vapores Apolonia, Victoria y Rosetti salieron de Colon a las 5 P. M. para Concordia con toda la fuerza. Solo queda en ese punto la Pavandú.

Las tropas del jeneral Levalle. Los buques de guerra argentinos. Colon, abril 1.º.—Ayer desembarcaron en ésta fuerzas nacionales al mando del jeneral Levalle, y hoy se embarcaron con destino a Concordia.

Bajaron hoy Apolo y Saturno, tocando en todos los puntos. No hai noticias de revolución oriental. Bajó ayer una cañonera oriental por este puerto, pasando por medio de la Paraná y el Azopardo, que se hallaban anclados. Esto no agrada a los comandantes de estos últimos.

Los buques de guerra orientales cometen actos de piratería sacando buques de la costa argentina. El Paraná recibió orden en este momento de bajar a Paysandú.

Partes del jeneral Tajes. TELEGRAMAS DE SANTOS. Montevideo, abril 1.º.—Circuló hoy el siguiente boletín, repartido por La Nación y El Partido Colorado.

«Jeneral Tajes a jeneral jefe. Puntas de Soto, a las 10 P. M. He derrotado completamente al ejército de los revolucionarios; muchos muertos y mas de 400 prisioneros, entre ellos el ex-jeneral Castro y muchos jefes oficiales. Están tambien los Jil, el Dr. Melian Lafinur y muchos otros.

«Hemos tomado gran cantidad de armamento y municiones. Arredondo se retiró solo con una pequeña fuerza y ha perseguido por numerosas partidas nuestras. Por nuestra parte pocas pérdidas. Felicito a V. E. y al país.»

«El 1.º de 1886.—10.20 A. M.—A jeneral Tajes, por Paysandú, donde se halla. Probablemente a la hora en que te escribo este telegrama, estás por librar una batalla decisiva contra las fuerzas revolucionarias. Entre los enemigos, mercenarios en su mayor parte, incluso el que los comanda, hai, sin embargo, muchos jóvenes orientales que entusiasmados por sus inspecciones, han ido a engrasarse las filas de los traidores a la patria, de las que talvez no hayan podido desartar después de reflexionar el paso que deban. Talvez en esa juventud hai grandes esperanzas para la patria, venámosla así, pero renida salvemosa, que la sangre de los orientales es demasiado preciosa para que sea vertida por sus hermanos. La que por desgracia hubiese ya corrido, caiga sobre la cabeza de los asesinos, de aquellos que por satisfacer ambiciones personales no se han contentado con comprar traidores en país extraño, sino que han venido a trañar a nuestros hogares la esperanza y la alegría de ellos. Recomendando mi particular consideración que se tenga la mayor gratitud por nuestra juventud; que el grito de «¡os orientales!» sea una consigna inquebrantable para el que lo sostiene. Así lo hemos acordado con el señor presidente de la república, quien me recomienda te lo encargue con especialidad.

Te saluda tu amigo.—M. Santos.

AVISOS.

Roberto Swan. MARCA COMERCIAL REGISTRADA DEL CISNE. ALMACEN INGLÉS POR MAYOR Y MENOR.

de Té, Vinos y provisiones escocijas. CALLES SAN JUAN DE DIOS, NÚM. 163. 20 calle Blanco, y 84 Avenida Errázuriz, (cerca del muelle fiscal). VALPARAISO.

Importador de Té, Vinos, Licores, Provisiones, Cristalería, Porcelana, Loza, Artículos de Plata, Metal Británico y de Fantasia, Cuchillos, Jabón y Perfumería de París.

Proveedor de buques y familias. Matagorda, calle de San Isidro y de Lla-Lla, recibe diariamente.

Único agente en Valparaíso para el afamado Té de Horstman. 343-1-an.

AVISOS JUDICIALES

Notificación DE ACREDORES. Pongo en conocimiento de los acreedores de la quiebra de don Pedro A. Diaz el siguiente decreto: «Valdora del presente, a las 3 P. M. he el apercibimiento que se pide.—PINTO AGUIRRE.—Lema, secretario.»

En cumplimiento de lo ordenado se publica el presente. Valparaíso, abril 10 de 1886. CIPRIANO LEMUS, secretario.

Remate.

Por decreto del señor José Ignacio Larraín Zabartu, como juez partidar de los bienes de la sucesion de doña Mónica Goni de Castillo, se ha señalado el día viernes 16 del presente abril, a las 2 P. M. para el último pregon y remate de una casa y sitio perteneciente a dicha sucesion.

El remate tendrá lugar en el estudio del señor comisario y los interesados pueden verse en la oficina del notario que suscribe. Valparaíso, abril 1.º de 1886. FRANCISCO PASTENE, notario público y de hacienda.

Declaracion de quiebra.

Por auto de fecha veintidós del presente mes expedido por el señor Juez de Comercio, se ha declarado en estado de quiebra a don Carlos From, establecido en Valparaíso, que sus pagos han cesado el veintidós del actual y nombrado síndico a don Alberto Casanueva.

Se ordena no se haga al fallido ningún pago ni contrato de mercaderías, y los que tengan bienes o documentos de su propiedad, los pongan a disposición de este juzgado dentro de tres días, todo bajo apercibimiento de derecho.

Se da este aviso en cumplimiento de lo ordenado en el auto declaratorio de la quiebra y de lo dispuesto en el art. 1.350 inciso 3.º y 1.357 del Código de Comercio. Valparaíso, marzo 29 de 1886. CIPRIANO LEMUS, secretario.

Pregones.

Por acuerdo de los herederos de doña Mercedes Gamba, celebrado el diez y ocho del actual, se ha convenido dar los pregones de la lei para el remate de una propiedad raíz de la sucesion de la señora Gamba situada en el barrio de las Zorras de esta ciudad, y cuya tasacion se está actualmente practicando, y cuya tasacion se está interesada tan pronto como se termine en la oficina del notario que suscribe o en el estudio del abogado don Vicente 2.º Lopez, juez comisionado para los bienes de la indicada sucesion. En el mismo acuerdo se designa el 29 de abril próximo a las 2 P. M. para la subasta, que se verificará en el estudio del referido señor juez, calle de Arturo Prat. Valparaíso, marzo 31 de 1886. JULIO CESAR ESCALTA, secretario.

Remate judicial.

Por decreto del señor Juez de Comercio, se ha designado el 30 del actual a las 2 P. M. para el remate del fundo «San Nicolás», ubicado en el departamento del Parral y perteneciente a la quiebra de don Juan M. Saverio.

La tasacion y demás antecedentes se encuentran en la secretaria del que suscribe. Valparaíso, abril 6 de 1886. CIPRIANO LEMUS, secretario.

Declaracion de quiebra.

Por auto de veintidós del presente mes expedido por el señor Juez de Comercio, se ha declarado en estado de quiebra a don José María Fernández, establecido en Valparaíso, que sus pagos han cesado el veintidós del actual y nombrado síndico provisional de ella a don Emilio Bordini.

Se ordena no se haga al fallido ningún pago ni entrega de mercaderías, y los que tengan bienes o documentos de su propiedad, los pongan a disposición de este juzgado dentro de tres días, todo bajo apercibimiento de derecho.

Se da este aviso en cumplimiento de lo ordenado en el auto declaratorio de la quiebra y de lo prescrito en los artículos 1350, inciso 3.º y 1357 del Código de Comercio. Valparaíso, marzo 29 de 1886. CIPRIANO LEMUS, secretario.

Ferrocarril del Estado

ITINERARIO JENERAL DE LOS TRENES DE PASAJEROS.

Table with columns: Servicio especial de Viña del Mar Salto y Quilpué en días dominicos y festivos. Includes DE BATAVIA, DE SUTIDA, ESTACIONES.

Table with columns: Servicio especial de Viña del Mar en días ordinarios. Includes DE BATAVIA, DE SUTIDA, ESTACIONES.

Table with columns: SECCION ENTRE SANTIAGO Y VALPARAISO. Includes TRENES DE SUBIDA, ESTACIONES.

Table with columns: TRENES DE SUBIDA. Includes ESTACIONES.

Table with columns: ESTACIONES. Includes Puerto, Ballavia, Barón, Viña del Mar, El Salto, Quilpué, Peña Blanca, Limache, San Pedro, Quilicura, La Cruz, La Calera, Ocoa, Las Vegas, Llai-Llai, Lega, Talca, Montenegro, Titil, Lampa, Balconc, Colina, Quilicura, Renca, Santiago.

Table with columns: TRENES DE BAJADA. Includes ESTACIONES.

D. FEVRE Thesier & Fils. YERNO Y SUCESOR. Fábrica de PRODUCTOS ENOLÓGICOS de ULYSSE ROY, de Poitiers (Francia). Emite PROUST, Succesor y Yerno.

GOGNACKINA LICOR CON BASE DE Viejo Cognac. A. ARDURA. Inventor y Único Fabricante de ELZATE, cerca de Cognac, FRANCIA. FORTIFICANTE, APERITIVO DIGESTIVO, ANTI-FIEBROSO. Llamado al mayor Exito.

QUINA LAROCHE ELIXIR VINOSO FOSFATADO. APERITIVO RECONSTITUYENTE. Los facultativos lo recetan mucho a las Mujeres en cinta y a las que crean, por ser en ambos casos útil y sobre todo necesario para la formación de los Niños.

VINO CHASSAING. AGENTES NATURALES E INDEPENDIENTES DE LA DIGESTION. 45 años de existencia. DEPÓSITO GENERAL en la casa MICHEL y LOQUES en VENEC, cerca de NIZA (Francia).

EPILEPSIA HISTÉRICO CONVULSIONES ENFERMEDADES NERVI